
だい 29 か

スライド

しまいました

じどうし＋ています





おくれてしまいました。



さいふが ない！

わすれた！



さいふを わすれてしまいました。

さいふが ない！

わすれた！





ころんでしまいました。





パソコンが
こしょうしてしまいました。





ねぼうしてしまいました。



あさごはんを たべるじかん
が なくなりました。



あさごはんを たべるじかん
が なくなりました。

あさごはんを たべるじかんが
なくなってしまいました。



さいふが ない！

うちだ！



うちに さいふを わすれて

しまいました。

さいふが ない！

うちだ！



さいふが ない！

どこ？ わからない…



どこかに さいふを わすれて

しまいました。

さいふが ない！

どこ？ わからない…



つぎ、うたいたいです。

いつも こえが
おおきいですから、
ちいさい こえで

うたってくださいね。





つい（＝おもわず）こえが
おおきくなってしまいました。



おさけを たくさん のむことは よくないですが、

きょう テストが おわりましたから…



つい（＝おもわず）たくさん
のんでしまいました。

おさけを たくさん のむことは よくないですが、

きょう テストが おわりましたから…





しまった…



cf

「しゅくだいは もう しましたか。」

「はい、もう してしまいました。」



てしまいます (GR1)

ちゃいます・じゃいます
（fam.、はなしことば) 

てしまう

ちゃう・じゃう
（fam.、はなしことば)





きょうこさんが(は)



きょうこさんが(は)

でんきをつけます。

たどうし



でんきが



でんきが

つきます。

じどうし



じどうし + ています



でんきをつけました。



でんきをつけました。 でんきが ついています。

じどうし+ています



コップをわりました。



コップをわりました。 コップがわれています。





まどが われています。





ボタンが はずれています。



このいす こわれています。



このいす こわれています。は



このかばん ポケットがついています。



このかばん ポケットがついています。(に)は



ています → てます

ている  → てる

ているんです→ てるんです

cf.
なければなりません

→ なくちゃ、なきゃ
etc

(fam.、はなしことば)


